



La presidenta Cristina Cifuentes ha visitado el Centro de Transfusión en el 10º aniversario de la Oficina de Atención al Donante

Madrid necesita cada día 900 donaciones de sangre, que salvan la vida de más de 2.500 pacientes

- Una donación de sangre es un gesto solidario que salva tres vidas
- Durante este mes de agosto se necesitan 17.000 donantes para abastecer a todos los hospitales
- Sanidad facilita la donación con parking gratuito en los hospitales públicos

7 de agosto de 2015- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, acompañada por el consejero de Sanidad, Jesús Sánchez Martos, ha visitado en el 10º aniversario de la Oficina de Atención al Donante, pionera en España, el Centro de Transfusión de Sangre de la Comunidad de Madrid para conocer su funcionamiento y el estado de sus reservas en la época estival. Cifuentes ha aprovechado su visita para donar sangre y ha hecho un llamamiento a los madrileños para que acudan a donar, agradeciendo su altruismo.

De media, 900 madrileños donan cada día su sangre para ayudar en la salud y en muchos casos salvar la vida de más de 2.500 pacientes. Cada donación salva la vida de tres personas. Durante este mes de agosto, se requiere la generosidad de 17.000 donantes para cubrir las necesidades de los hospitales madrileños tanto públicos como privados. En concreto, hoy el Centro necesita donantes del grupo A-

Sanidad facilita la donación de sangre ofreciendo aparcamiento gratuito (durante 3 horas) en los hospitales públicos de la región, que cuentan con puntos de donación fija. Con esta medida se quiere incentivar la donación, imprescindible en verano, y especialmente durante este verano, en el que el calor ha influido en la reducción de donaciones.



Además, el programa de verano del Centro de Transfusión de Sangre incluye las unidades móviles, que en colaboración con Cruz Roja, acercan durante estos meses la donación a 116 localidades de la región. Los madrileños pueden consultar su colecta más cercana en el mapa de puntos de donación de la web: www.madrid.org/donarsangre, cuyo buscador es uno de los que más visitas tiene de la Comunidad de Madrid (más de 32.200 en lo que va de año)

MADRID LOGRA EL AUTOABASTECIMIENTO

Son necesarias 260.000 donaciones de sangre al año y gracias a la solidaridad de los madrileños, la Comunidad de Madrid ha logrado este año, por primera vez, autoabastecerse con sus recursos. Con estas unidades se atiende a los 65 hospitales públicos y privados de la región. En lo que va de año, se han recogido 149.287 donaciones de sangre (un 20,7% más que en el mismo período del año pasado).

El aumento en las donaciones, también, se debe en parte al éxito de la celebración de los “maratones de hospitales” para propiciar la donación de los profesionales sanitarios. Este año, con 3.986 donaciones, se ha logrado el récord, encabezando el número el Hospital Ramón y Cajal con 462 donaciones.

Durante 2014, la Consejería de Sanidad realizó transfusiones de 211.500 unidades de sangre, 42.000 de ellas a pacientes oncológicos, 40.000 para enfermos que necesitan reposición de sangre y 4.000 para salvar la vida de las madrileñas que tras un parto requieren una transfusión, es decir unas mil mujeres al año. Las transfusiones de sangre se requieren en múltiples servicios, y en especial para atender los 1.700 trasplantes que realizan anualmente los hospitales madrileños.